
 
 

 
    

    Grace Family Church  Location Church Dome  Industriestrasse 5  CH-8608 Bubikon  www.gracefamilychurch.ch  info@gracefamilychurch.ch 1 

GNADE   I  UNLIMITIERT 

 
 
  

Message vom 19.04.2020 

 
 

Die Entrückung ist nahe 4 – Die letzten Tage im Zeichen von 

Jannes und Jambres 
 

 

 
Leben in den letzten Tagen 

 

Das aber sollst du wissen, dass in den letzten Tagen schlimme Zeiten eintreten werden. Denn die 

Menschen werden sich selbst lieben, geldgierig sein, prahlerisch, überheblich, Lästerer, den Eltern 

ungehorsam, undankbar, unheilig, lieblos, unversöhnlich, verleumderisch, unbeherrscht, 

gewalttätig, dem Guten feind, Verräter, leichtsinnig, aufgeblasen; sie lieben das Vergnügen mehr 

als Gott; dabei haben sie den äusseren Schein von Gottesfurcht, deren Kraft aber verleugnen sie. 

Von solchen wende dich ab! Denn zu diesen gehören die, welche sich in die Häuser einschleichen 

und die leichtfertigen Frauen einfangen, welche mit Sünden beladen sind und von mancherlei 

Lüsten umgetrieben werden, die immerzu lernen und doch nie zur Erkenntnis der Wahrheit kommen 

können. Auf dieselbe Weise aber wie Jannes und Jambres dem Mose widerstanden, so 

widerstehen auch diese [Leute] der Wahrheit; es sind Menschen mit völlig verdorbener Gesinnung, 

untüchtig zum Glauben. Aber sie werden es nicht mehr viel weiter bringen; denn ihre Torheit wird 

jedermann offenbar werden, wie es auch bei jenen der Fall war. Du aber bist mir nachgefolgt in der 

Lehre, in der Lebensführung, im Vorsatz, im Glauben, in der Langmut, in der Liebe, im standhaften 

Ausharren, in den Verfolgungen, in den Leiden, wie sie mir in Antiochia, in Ikonium und Lystra 

widerfahren sind. Solche Verfolgungen habe ich ertragen, und aus allen hat mich der Herr 

gerettet! 2. Timotheus 3,1-11 

 

Die Bibel spricht von Jannes und Jambres im Zusammenhang mit den letzten Tagen. In diesen letzten 

Tagen leben wir heute. Wir sehen heute eine Generation, die sich selbst liebt wie es keine zuvor getan hat. 

Es gibt eine ganze Industrie, um sich selbst zu präsentieren und sich selbst ins beste Licht zu rücken. 

Social Media ist voll von Selbstporträts. Die Finanzkrise im Jahr 2008 war eine Folge von Geldgier. Den 

Eltern ungehorsam zu sein, sehen wir widerspiegelt in der antiautoritären Erziehung. Heute sehen wir eine 

Zunahme von Gewalt und Terror in allen Bereichen. Zudem gibt es einen Unterschied zwischen gläubig 

sein aus Überzeugung und dem äusseren Schein von Gottesfurcht. Jannes und Jambres sind die 

ägyptischen Zauberer, die Mose bei den zehn Plagen widerstanden haben. Sie stehen einerseits für den 

Widerstand gegen Christen und andererseits für die Ereignisse vor der Entrückung. 

 

Und der HERR sprach zu Mose: Siehe, ich habe dich für den Pharao zum Gott eingesetzt, und 

dein Bruder Aaron soll dein Prophet sein. 2. Mose 7,1 (Elberfelder) 

 

Im Alten Testament machte Gott Menschen zu Seinen Repräsentanten. Für die Ägypter war der Pharao 

ein Gottmensch. Also konnte Gott ihm keine gewöhnlichen Menschen schicken. Gott und Jesus traten 
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stellvertretend in Mose und Aaron vor den Pharao. Im neuen Bund sind die Christen die Botschafter an 

Christi Statt. 

 

Zieht nicht in einem fremden Joch mit Ungläubigen! Denn was haben Gerechtigkeit und 

Gesetzlosigkeit miteinander zu schaffen? Und was hat das Licht für Gemeinschaft mit der 

Finsternis? Wie stimmt Christus mit Belial überein? Oder was hat der Gläubige gemeinsam mit 

dem Ungläubigen? 2. Korinther 6,14-15 

 

Wir Gläubige sind die Gerechtigkeit Gottes in Christus und wir sind das Licht der Erde. Also sind wir mit 

Christus und nicht mit Belial. Die Gläubigen sind der Leib Christi auf Erden. Der Kopf, das ist Jesus, und 

der Leib sind eins. Wir Gläubigen sind Christus auf Erden und eins mit Christus im Himmel. Im Moment 

sind wir mit Christus eins im Geist. Bei der Entrückung empfangen wir denselben Leib wie Christus und 

sind dann auch körperlich eins mit Ihm. 

 

 

Die Gläubigen sind der Leib Christi auf Erden. 

 

 

Gott macht einen Unterschied zwischen Erlösten und Nicht Erlösten 

 

Du sollst alles reden, was ich dir befehlen werde, und dein Bruder Aaron soll zum Pharao reden, 

dass er die Söhne Israel aus seinem Land ziehen lassen soll. Ich aber will das Herz des Pharao 

verhärten und meine Zeichen und Wunder im Land Ägypten zahlreich machen. Und der Pharao 

wird nicht auf euch hören. Dann werde ich meine Hand an Ägypten legen und meine Heerscharen, 

mein Volk, die Söhne Israel, durch grosse Gerichte aus dem Land Ägypten herausführen. Und die 

Ägypter sollen erkennen, dass ich der HERR bin, wenn ich meine Hand über Ägypten ausstrecke 

und die Söhne Israel aus ihrer Mitte herausführe. Da handelten Mose und Aaron, wie ihnen der 

HERR befohlen hatte, so handelten sie. Mose aber war 80 Jahre alt und Aaron 83 Jahre, als sie 

zum Pharao redeten. Und der HERR sprach zu Mose und Aaron: Wenn der Pharao zu euch reden 

und sagen wird: Weist euch durch ein Wunder aus!, dann sollst du zu Aaron sagen: Nimm deinen 

Stab und wirf ihn vor dem Pharao hin! - er wird zu einer Schlange werden. Da gingen Mose und 

Aaron zum Pharao hinein und machten es so, wie der HERR geboten hatte: Aaron warf seinen Stab 

vor dem Pharao und vor seinen Hofbeamten hin, und er wurde zur Schlange. Da rief auch der 

Pharao die Weisen und Zauberer; und auch sie, die Wahrsagepriester Ägyptens, machten es 

ebenso mit ihren Zauberkünsten, sie warfen jeder seinen Stab hin, und es wurden Schlangen 

daraus. Aber Aarons Stab verschlang ihre Stäbe. 2. Mose 7,2-12 (Elberfelder) 

 

Jannes und Jambres sind die Zauberer, die Mose widerstanden haben und mit ihren Zauberkünsten 

wirkten. Von den ersten drei Plagen war das Volk Israel ebenfalls betroffen. Erst ab der vierten Plage 

wurden sie verschont. 
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Und ich will an demselben Tag etwas Besonderes tun mit dem Land Gosen, wo mein Volk wohnt, 

sodass dort keine Hundsfliegen sein sollen, damit du erkennst, dass ich, der HERR, inmitten des 

Landes bin. So will ich [ein Zeichen der] Erlösung setzen zwischen meinem und deinem Volk. 

Morgen soll das Zeichen geschehen. Und der HERR handelte so. Und eine Menge Hundsfliegen 

kamen in das Haus des Pharao und in die Häuser seiner Knechte, ja über das ganze Land Ägypten; 

und das Land wurde von den Hundsfliegen verseucht. 2. Mose 8,18-20 

 

Ab der vierten Plage schützte Gott Israel. Er setzte ein Zeichen der Erlösung und machte einen 

Unterschied zwischen den Erlösten und Nicht Erlösten. Zwischen der dritten und vierten Plage geschieht 

eine Scheidung. Genau das ist die Entrückung: Eine Scheidung von Erlösten und Nicht Erlösten. 

 

 

Die Entrückung ist eine Scheidung von Erlösten und Nicht Erlösten. 

 

 

sodass die Zauberer nicht vor Mose treten konnten wegen der Geschwüre. Denn die Geschwüre 

waren an den Zauberern ebenso wie an allen anderen Ägyptern. 2. Mose 9,11 

 

Jannes und Jambres tauchen nach der dritten Plage nicht mehr auf, weil sie ebenfalls von den Geschwüren 

betroffen waren und deshalb nicht mehr vor Mose treten konnten. Sie konnten nur in den ersten drei 

Plagen widerstehen. Die ersten drei Plagen sind ein Bild dafür, dass, solange wir auf der Erde leben, wir 

von Dingen auf dieser Welt betroffen sind. Für was also stehen die ersten drei Plagen? 

 

1) Blutnil 

Der Nil ist für die Wirtschaft in Ägypten überlebenswichtig. Er wird benutzt, um das Land zu bewässern. 

Trocknet der Nil aus, entsteht eine Hungersnot, da das Land nicht mehr fruchtbar ist. Beim Blutnil konnte 

das Wasser nicht mehr gebraucht werden. Somit ist der Blutnil ein Bild für die wirtschaftliche Rezession. 

 

2) Frösche 

Die Ägypter betrachteten Frösche als Fruchtbarkeitssymbol. 
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Und ich sah aus dem Maul des Drachen und aus dem Maul des Tieres und aus dem Maul des 

falschen Propheten drei unreine Geister herauskommen, gleich Fröschen. Offenbarung 16,13 

 

Frösche im Neuen Testament sind unreine Geister und die haben meistens mit sexueller Perversion zu 

tun. Die Frösche sind also ein Bild für die sexuelle Revolution der 60er Jahre. Unsere Gesellschaft 

entwickelt sich in eine komplett widernatürliche Richtung. 

 

3) Läuse/Mücken 

Beide haben einen Stachel und beide sind Blutsauger. Läuse stehen für Epidemien, z.B. die Kopfläuse 

Epidemie in der Schule. Mücken sind Krankheitsüberträger, z.B. Malaria oder das Zika-Virus. Somit sind 

Läuse und Mücken ein Bild für Krankheiten, Seuchen und Epidemien. 

 

Aber nach drei Plagen machte Gott einen Unterschied zwischen den Erlösten und den Nicht Erlösten und 

setzte ein Zeichen der Erlösung. 

 

Wenn aber dies anfängt zu geschehen, so richtet euch auf und erhebt eure Häupter, weil eure 

Erlösung naht. Lukas 21,28 

 

Die Entrückung ist das Zeichen der Erlösung. Nach der Scheidung von Erlösten und Nicht Erlösten 

blieben sieben Plagen übrig. In der siebenjährigen Trübsalszeit gibt es sieben Zornschalengerichte, sieben 

Posaunengerichte und sieben Siegelgerichte. Zwischen der dritten und vierten Plage wirkte Gott eine 

Erlösung für Sein Volk, so dass sie von den folgenden sieben Plagen verschont blieben. Genau das wird 

auch für die Gemeinde geschehen. Sie wird keines der Gerichte der Offenbarung erleben, weil die 

Gemeinde vor der Trübsalszeit entrückt wird. Die Entrückung ist unsere glückselige Hoffnung. 

 

 

 

 

 

 

 

Gedanken des Tages: 

Gott macht einen Unterschied zwischen den Erlösten und den Nicht Erlösten. Die Entrückung ist das 

Zeichen der Erlösung. 

 

Gebet und persönliches Bekenntnis: 

Danke Jesus, dass ich erlöst bin. Danke, dass du einen Unterschied zwischen Erlösten und Nicht Erlösten 

machst. Ich brauche deshalb keine Angst zu haben, denn die Entrückung ist meine glückselige Hoffnung 

und ich werde keines der Gerichte in der Offenbarung erleben. Hilf mir, meinen Blick stets auf dich zu 

richten, vor allem in diesen schwierigen Zeiten, in denen wir aktuell leben. Danke, dass diese Krise ein 

Ende hat. Amen. 

 
 


